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Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário na forma regimental que seja enviado expediente ao
Excelentíssimo Senhor Secretario Estadual de Segurança Pública do Estado de Mato Grosso do Sul, José
Carlos Barbosa, solicitando soluções para os graves problemas que a comunidade de Corumbá vem
enfrentando, devido ao crescimento da ocorrência de crimes, por vezes violentos, em nossa região nos
últimos meses, tais como: homicídios, furtos a residências, roubos de automóveis, motocicletas ou
celulares com extrema violência e emprego de armas de fogo ou arma branca, tendo como vítimas
inúmeros estabelecimentos comerciais, motoristas, motociclistas e inclusive pessoas de bem que
transitam à pé pela cidade. Sendo assim, a população tem reivindicado providencias no sentido de
garantir ou pelo menos transparecer a sensação de segurança no município.
 
Em função ao aumento dos crimes por toda a cidade e, pelo fato de não existir número de policiais o
suficiente para conter o surto da marginalidade, é necessário a ampliação do efetivo policial militar em
nosso município. O povo sabiamente, com toda razão, prefere a prevenção ao crime, por isso clama pela
sua Polícia ostensiva, preventiva, pela sua Polícia uniformizada para frear a velocidade do crime e da
violência. Dessa forma, o Município deve concorrer com as suas parcelas de responsabilidade em busca
da solução adequada para esse problema e, assim sendo, por óbvio, solicitar o apoio de Vossa Excelência
no sentido de amenizar a problemática da segurança publica em nossa cidade.
 
As informações abaixo são de um relatório vindo do 6º Batalhão de Policia Militar de Corumbá-MS,
mostrando a necessidade do aumento do efetivo da guarnição para melhoria da segurança pública, não só
na cidade de Corumbá-MS, como o Distrito de Albuquerque, as zonas rurais e assentamentos.
De acordo com o oficio n° 306/P-3/6ºBPM/CPA-3/PMMS/2017, em resposta ao requerimento
n°795/2017 de autoria do Vereador Manoel Pereira, onde foi feito um levantamento das devidas
necessidades da cidade de Corumbá, no Distrito de Albuquerque e em toda Área Urbana. No momento os
problemas detectados em relação à falta de policiamento do distrito são: uso de drogas nas escolas e
mediações; pontos de vendas de drogas; furtos e roubos; sensação de insegurança devido à ausência de
um posto policial; prostituição de adultos e crianças. 
O efetivo do 6º BPM conta hoje com 136 policiais, sendo 06 (seis) aposentados que retornaram
voluntariamente, 07 (sete) policiais militares designados, 01 (um) policial militar adaptado e 04 (quatro)
policiais agregados. O numero total de policiais lotados no 6º BPM não condiz com o quantitativo á
disposição do serviço operacional, já que há de se considerar o efetivo administrativo, CIOPS, Guarda do
Quartel, Presidio, Fruição de férias regulamentares, Dispensa médica e cursos militares e cursos militares.
Desta forma tendo uma média de 70 policiais efetivamente a disposição do serviço operacional.
Sendo assim, é latente a necessidade do aumento do efetivo policial em nossa cidade, pois, como se nota,
os policiais lotados no 6º Batalhão de Polícia Militar de Mato Grosso do Sul, não atendem somente a área
urbana do município, mas também a área rural, distritos e imediações, além do município de Ladário, o
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que é impossível de se abranger com somente 70 policiais efetivos.
Logo, há extrema necessidade do aumento do efetivo, pois, por ser região fronteiriça, Corumbá está
suscetível à entrada de drogas e armamentos, tornando propício o aumento da criminalidade.
 
Justificativa no teor do requerimento 

  
SALA DAS SESSÕES, 27 de Novembro de 2017

  

Baianinho
Vereador(a) - PSDB
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